

**Ausflug des Gau-Weinheimer Bürgertreffs e.V.  
nach Ober-Hilbersheim am 23.11.2025**



**Historische Zeit(t)räume lebendig erlebt**

Am 23. November 2025 führte unser Ausflug vom Gau-Weinheimer Bürgertreff e.V. nach Ober-Hilbersheim in das liebevoll gestaltete „Museum im Schrothaus“. Im Herzen des Dorfes, in der Wassergasse 3, befinden sich die Historischen Zeit(t)räume – untergebracht im alten Schrothaus von 1938 sowie in der angrenzenden Scheune aus der Mitte des 19. Jahrhunderts.

Ein besonderes Highlight des Rundgangs war der original eingerichtete Tante-Emma-Laden aus den 1950er-Jahren. Auf dem Foto ist Fritz als Verkäufer zu sehen – schade nur, dass wir dort nicht wirklich einkaufen konnten. Dennoch ließ die Atmosphäre die Geschichte des Dorfladens lebendig werden.

Museumsführer Friedrich Terveer nahm die Besucher mit auf eine Reise durch die Vergangenheit des Dorfes. In den historischen Räumen gab es viel zu entdecken – von Alltagsgegenständen vergangener Jahrzehnte bis hin zu rekonstruierten Wohn- und Arbeitsbereichen. Am alten Esstisch wurde die Zeitreise besonders gemütlich. Es gab es Kaffee und Kuchen für uns und im Anschluss kehrten wir in das direkt neben dem Museum liegende Restaurant „Im Schrothaus“ ein. Danach ging es – durch Eis und Schnee – wieder zurück nach Gau-Weinheim.



Foto und Text: Erwin Gottschlich